



LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.096

www.laestrella.com.pa ·

Sábado

75¢ · 15 de junio de 2024

175 AÑOS

¡Publica con nosotros! Desde cualquier parte del país. Escríbenos al **6179-2443**. Escanea el código Qr y te atenderemos.

Cortizo sanciona ley que crea nuevo beneficio para los jubilados



Exministro de Minas peruano: Situación de la mina de Cobre Panamá es 'crítica'

Luis Inchaustegui, exministro de Minas de Perú, hizo una advertencia sobre la situación crítica que enfrenta la mina de Cobre Panamá, situada en Donoso, provincia de Colón. Inchaustegui enfatizó la urgencia de abordar los desafíos actuales en un diálogo abierto y profundo. Según sus palabras, es crucial que Panamá redefina su enfoque hacia la minería.

Página 4A

El presidente de la República, Laurentino Cortizo, sancionó la ley que establece el Programa de Beneficios Permanentes para los Jubilados. Esta iniciativa asegura que los jubilados recibirán \$140 anuales, en tres partidas. La financiación para estos pagos provendrá de un nuevo impuesto que se aplicará a las bebidas alcohólicas, según establece la ley.

Página 2A

El papa pide regulación ética para la inteligencia artificial

Página 6A

Fiscal electoral advierte de discordancia en actas de mesas



La fiscal segunda administrativa electoral, María del Rosario Bravo, instó a la jueza electoral a solicitar testimonios y pruebas documentales en el caso de impugnación del 8-2.

Página 2A

Infancia y folclore

Román Dibulet | La Estrella de Panamá



El artista Juan Carlos Mitre, conocido como "Mitrillo", presenta su exposición en la galería Weil Art. Sus obras en acrílico sobre tela reflejan la inocencia y la travesura de la infancia, explorando cómo estas cualidades se transforman con la edad. Inspirado por el folclore panameño y su amor por los diablicos sucios, Mitre invita al espectador a un viaje por memorias y recuerdos que forjan el carácter.

Página 1B

Sociedad

Empieza taller de identidad afrodescendiente

El colectivo feminista Espacio Encuentro de Mujeres (EEM) comienza hoy la segunda edición de 'Desatando la memoria'. El taller está dirigido a niñas de 10 a 15 años y sus acompañantes; busca fortalecer la identidad afrodescendiente y prevenir la violencia de género.

Página 5B



Avenida Central, un viaje desde su historia hasta su posible resurgir

La avenida Central ha sido un núcleo comercial vital en Panamá, pero hoy lucha por mantenerse relevante. Su historia, el impacto de los cambios en infraestructura y las estrategias que podrían revitalizarla, inspiradas en modelos internacionales de gestión urbana.

Página 6B



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052